



2学期が始まりました!

8月25日(金)、羽合小学校の2学期がスタートしました。まだまだ残暑厳しい中、児童が元気に登校してきました。久しぶりに暑い中を歩いて登校したので汗が噴き出している子どもたちでしたが、夏休みの宿題や新学期の荷物をたくさん抱え登校してくる姿にたくましさを感じました。こうして子どもたちが大きな事故やけがもなく、無事過ごすことができたのは、家庭、地域の皆様のおかげであると改めて感謝いたします。

今学期も羽合小学校教育の推進にお力添えくださいますようお願いいたします。



「やり切る」を合言葉に!

2学期始業式で児童に次のような話をしました。

今日から2学期です。全校で取り組む学習発表会をはじめ、5年生は船上山宿泊学習、6年生は修学旅行など、楽しい行事がたくさんあります。これらの行事はもちろんですが、一つ一つのことに一生懸命取り組むと、心も体もたくましくなり、賢くなれるチャンスがたくさんある学期でもあります。つまり皆さんが一番進化できる学期です。自分の目標をしっかり持ち、それに向かって一生懸命頑張りたいと思います。そのためにここがけてほしいことは、「やり切る」ということです。「完成するまで頑張る。」「わかるまで粘り強く取り組む。」「できるようになるまで繰り返す。」こんなことをここがけて、「やり切る」ことでさらに進化してほしいと思います。

特に6年生の皆さん。1学期もよく頑張りましたが、2学期もみんなを引っ張って行ってください。学校のリーダーとして、模範となる「やり切る姿」をたくさん見せてください。

始業式の前に廊下ですれ違った6年生2人組に、「頼むよ」と声を掛けました。片方の児童は、「何を?」ともう一人の児童に尋ねていました。尋ねられた児童は、すかさず「6年生としてってことだが。」と話していました。朝のささやかな光景でしたが、あたたかい気持ちになりました。

オリンピック、パラリンピアンがやってきます(ご案内)

スポーツ庁の「スポーツによる地域活性化推進事業」の一環として、本校6年生を対象にオリンピック、パラリンピアンの方々からスポーツの楽しさや健康の重要性を学ぶ素晴らしい機会を得ることができました。「キッズ健幸アンバサダー養成講座」と称するこの事業は、保護者や地域の方々の参観も可能です。ついては、次のとおり行いますので、関心のある方は是非お越しください。



OLYMPIC
SYMBOL



PARALYMPIC
SYMBOL

◇日時 令和5年9月4日(月)午前9時~午前11時45分

◇会場 本校体育館、ふれあいホール、校庭

◇講師 北京オリンピック・陸上男子4x100mリレー銀メダリスト 朝原 宣治さん
アテネ・北京・ロンドンパラリンピック車いすラグビー代表 三阪 洋行さん

◇その他 町立図書館側開放玄関からお入りください。
上履きをご持参ください。